



Vorlage Nr. 17-O-01-0053

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 26. Oktober 2017

Erneuerung der Markierung des Radweges Bahnhofstraße Höhe Reisinger Anlagen

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, die Radweg-Markierung in den genannten Straßenbereichen zu erneuern.

Begründung:

Beim Übergang von der Unteren Matthias-Claudius-Straße (über die Bahnhofstraße) in Richtung Reisinger Anlagen wird der Radweg ständig von parkenden Pkws beansprucht, weil die Markierung auf dem Boden so gut wie unsichtbar ist. Somit ist die gesamte Reihe zugeparkt und man kommt zwischen den Autos kaum durch, ohne Spiegel und Karosserie zu touchieren.

Beschluss Nr. 0128

1. Der Antrag wird bis nach dem Vor-Ort-Termin, der durch das Büro der Ortsbeiräte Innenstadt mit dem zuständigen Fachbereich noch zu terminieren ist, vertagt.
2. Das Büro der Ortsbeiräte Innenstadt wird des Weiteren den Sachstand der Baumaßnahme „Adolfsallee - Fußgängerquerung auf der Höhe der Matthias-Claudius-Straße“ sowie den Sachstand der Markierungsarbeiten eruieren.

+

+

Verteiler:

100200 z.w.V.

Presber
Ortsvorsteher